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Il Presidente Onorario, prima di aprire i lavori, propone all’Assemblea, quale segretario, Lucio 

Contardi della Sezione ospite. L’assemblea approva. 

Stefano Stanghellini, alle ore 9,30, apre l’Assemblea con un ricordo del socio M.E. prof. Domenico 

Cecchini, già presidente dell’INU Lazio e Assessore all’Urbanistica del Comune di Roma negli anni 

1993-2001, scomparso il 18 maggio scorso. 

Informa quindi i soci presenti del lavoro svolto – in quattro riunioni - dalla Commissione Elettorale, 

composta dal Presidente Onorario, dal Presidente, dal Segretario e dai Presidenti delle Sezioni. 

All’inizio della propria attività la Commissione ha condotto un esame complessivo sull’attività 

dell’Istituto a partire da una comunicazione del Presidente uscente Michele Talia, ravvisando inoltre 

alcuni campi di azione da potenziare: l’internazionalizzazione, la formazione sia in ambito 

universitario che professionale, l’evoluzione delle legislazioni regionali, l’attività di ricerca, il 

ripensamento del sistema delle Communities, il maggior coinvolgimento dei nuovi soci in particolare 

i più giovani. 

Per quanto riguarda le candidature da proporre all’Assemblea, è stata verificata preliminarmente 

l’incandidabilità di alcuni componenti dell’attuale CDN per il raggiungimento dei tre mandati 

consecutivi e l’indisponibilità di alcuni altri per scelta personale. Sono stati poi stabiliti i criteri di 

scelta delle candidature, concordati nella assiduità dell’impegno nella Sezione di appartenenza, nella 

Community, nelle attività pubblicistiche, nonché nella qualità dei contributi prodotti tanto a livello 

nazionale quanto a livello regionale. 

La Commissione Elettorale ha quindi raccolto le candidature proposte che, per i Membri Effettivi, 

sono risultate 9, in numero pertanto superiore al numero massimo di soci eleggibili (7). Stante la poca 

differenza nelle preferenze raccolte all’interno della Commissione dai candidati, tutti molto 

apprezzati dalla Commissione stessa e tutti meritevoli di entrare a far parte del Consiglio nazionale, 

la Commissione ha ritenuto appropriato che fosse l’Assemblea a decidere quali assumere come propri 

rappresentanti, in presenza del vincolo del numero massimo di 7 membri effettivi eleggibili. Pertanto, 

la proposta formulata dalla Commissione Elettorale all’Assemblea dei Soci per il rinnovo del CDN, 

articolata per categorie di soci è così composta: 

Enti Associati: 

1. Regione Campania 

2. Città Metropolitana di Torino 

3. Comune di Ancona 

Soci Aderenti: 

1. Luca Barbarossa (INU Sicilia) 

2. Rosa Nicoletti (INU Basilicata) 

Revisore dei Conti Romina D’Ascanio (INU Lazio) 

Membri Effettivi: 

1. Michele Talia 

2. Francesca Calace 

3. Carmen Giannino 

4. Valeria Lingua 

5. Roberto Mascarucci 

6. Francesco Domenico Moccia 

7. Laura Pogliani 

8. Sandra Vecchietti 

9. Bertrando Bonfantini 



Provi viri 

1. Giuseppe De Luca 

2. Roberto Gerundo 

3. Francesco Sbetti 

Il Presidente Onorario propone quindi ai soci di nominare la Commissione scrutatrice comunicando 

a tal fine la disponibilità dei soci Giuseppe De Luca, Simone Ombuen e Marco Tamburini, 

L’Assemblea approva all’unanimità. Propone quindi di assumere, quale termine per la presentazione 

di eventuali ulteriori candidature, le ore 10.30, termine già fissato per presentare eventuali ordini del 

giorno e mozioni congressuali. Alle ore 10,10 Chiara Ravagnan presenta per la Sezione Lazio la 

candidatura di Romina D’Ascanio quale Socio Aderente componente del CDN. 

Il Presidente Onorario dà quindi la parola al Presidente uscente Michele Talia per la sua relazione 

istituzionale. Il Presidente Talia ringrazia il Presidente Onorario Stanghellini per l’illustrazione dei 

lavori della Commissione Elettorale ed espone la sua relazione, che si allega al presente verbale 

(Allegato 1). 

Al termine della relazione del Presidente uscente, il Presidente Onorario informa i presenti della 

candidatura del socio aderente Romina D’Ascanio; dà quindi notizia dell’unica mozione presentata 

da Stefano Stanghellini, Michele Talia, Carlo Alberto Barbieri e Paolo Urbani. 

Il Presidente Onorario dà quindi la parola al Tesoriere Domenico Passarelli, che presenta la sua 

relazione (Allegato 2). 

Le Relazioni del Presidente e del Tesoriere, sottoposte al voto dell’Assemblea, sono approvate 

all’unanimità. 

Il Presidente Onorario dà quindi la parola al Segretario Francesco Domenico Moccia che illustra la 

sua relazione (Allegato 3). Nella sua illustrazione il Segretario fa riferimento anche alle ipotesi, 

attualmente allo studio del CDN, per una più efficace organizzazione delle sezioni provinciali di 

Trento e Bolzano, che hanno un territorio meno esteso ed un numero di soci inferiore rispetto alle 

altre sezioni regionali. 

Il Presidente della Sezione Friuli V.G. Sandro Fabbro richiede una precisazione sull’ipotesi di 

accorpamento della sua Sezione con quelle delle Province autonome di Trento e di Bolzano, dato che 

al momento è solo un’ipotesi in fase di studio. 

La Presidente della Sezione della Provincia autonoma di Trento, Anna Viganò, interviene affermando 

la massima collaborazione all’attuale studio di riorganizzazione delle Sezioni del nord-est. Precisa 

inoltre che la Sezione di Trento è viva per le numerose attività svolte e cresce con nuove associazioni. 

Rileva inoltre che un’ipotesi di accorpamento con la sezione di Bolzano si scontrerebbe con le 

diversità dei due contesti, sia per sistema legislativo che per strumenti di pianificazione. 

Il Presidente Onorario chiarisce che tale riflessione, avviata nel CDN uscente, sarà comunque 

approfondita dal prossimo CDN in collaborazione con le Sezioni interessate. 

Il Presidente Onorario ringrazia il Segretario della relazione esposta. In merito al punto relativo alle 

attività dell’Istituto dà la parola al socio Carlo Alberto Barbieri, il quale propone che l’INU si doti di 

un proprio distintivo da offrire ai soci con una leggera integrazione della quota associativa. La 

proposta è accolta, rinviandone la definizione operativa alle decisioni del prossimo CDN. 

Poiché l’apertura dei seggi è fissata per le ore 12,00, si anticipa il punto relativo alla discussione sulle 

candidature con gli interventi di alcuni candidati. 

Roberto Mascarucci, candidato quale membro effettivo, interviene per collegare la propria 

candidatura all’impegno a) contro la deregolamentazione e per la difesa della pianificazione; b) per 

l’innovazione che coniuga la flessibilità con una maggiore discrezionalità ma sempre riferita 

all’interesse pubblico; c) per un uso più attento dei nuovi canali di comunicazione, come i social. 



Rosa Nicoletti, candidata quale socio aderente, interviene per riassumere il suo profilo tecnico e 

politico, di esperienze disciplinari e professionali, oltre che di partecipazione alla gestione 

amministrativa come assessore nella città di Matera. 

Romina D’Ascanio, candidata quale socio aderente, interviene per illustrare il suo percorso dentro 

l’INU Lazio, come segretaria della Sezione sotto la presidenza Cecchini e Colarossi, e come 

componente dell’Ufficio di presidenza nazionale nella presidenza Talia. Ricorda infine il grande 

impegno della sezione Lazio, cui appartiene, per lo svolgimento del XXXII Congresso e della RUR. 

Esaurito il punto relativo alle candidature il Presidente Onorario dà lettura della mozione presentata 

da Stefano Stanghellini, Michele Talia, Carlo Alberto Barbieri e Paolo Urbani. relativa alla iniziativa 

di legge statale sulla Rigenerazione Urbana. La mozione, che esprime un giudizio critico sul testo 

disponibile, è approvata dai presenti all’unanimità (Allegato 4). 

Il Presidente della sezione Friuli Sandro Fabbro, pur non avendo una mozione da presentare, fa un 

appello al prossimo CDN perché richiami la funzione della pianificazione di area vasta e la necessità 

di ridare peso e credibilità all’ente locale Provincia, anche ripristinandone l’elettività soppressa dalla 

riforma Delrio. L’assemblea applaude l’appello. 

Il Presidente Onorario dà quindi la parola a Paolo Galuzzi, direttore della rivista Urbanistica, per 

illustrare l’attività di riorganizzazione della rivista e i contenuti dei prossimi numeri già programmati. 

Alle ore 12.30 l’Assemblea, avendo esaurito l’ordine del giorno, si scioglie. 
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